

Merci à Automotors Tomblaine, partenaire du festival "Aux Actes Citoyens" pour la mise à disposition

de superbes véhicules Volkswagen (deux Artéon shouting brake, une ID4 électrique et une ID3 électrique)

pour conduire les artistes que nous accueilleront pendant le festival.

Superbe clin d'œil, avec ces véhicules siglés "Aux Actes Citoyens" pris en photo devant les roulottes et

le chapiteau des Baladins du Miroir !

"Aux Actes Citoyens", c'est demain. L'ouverture, en présence de nombreuses personnalités (Nicoletta,

Smaïn, Clémentine Célarié, Houcine) sera festive et spectaculaire. Le festival débute quasiment à guichets

fermés, c'est donc d'ores et déjà un nouveau succès assuré. Le public avait envie de revenir au théâtre.

Il reste des places pour dimanche à 18h et mardi à 18h pour "Désir, terre et sang" d'après Federico Garcia

Lorca, par nos amis belges Les Baladins du Miroir... Une pépite ! Et puis il reste des places pour celles et

ceux qui veulent participer à la master classe de commedia dell'arte et à celle d'escrime de théâtre.

Sinon, pour les autres spectacles, vous pouvez encore tenter votre chance par ci, par là, en cas de désistement

de dernière minute...

